

人権こども塾第15講1月17日(土)「人権農業体験」参加者感想

吉野中学校2年 TY

私は今回、2回目の人権こども塾にお邪魔させて頂きました。前回行かせて頂いた時もすごく楽しくて、そこで人権により興味を持ち、また機会があれば行きたいなーと思っていたので、今回も行けてうれしかったです。最初は誘っても断られて、今回行くのを断ろうか迷っていた時に、中3の先輩も一緒、中2の生徒会の子も居ると知って、不安が少しある中で参加させて頂きましたが、皆さんとても優しくて、すごくすごく楽しかったです。

大根収穫では最初収穫の仕方が分からず戸惑つてしましましたが、案外力を入れなくても簡単に収穫出来てびっくりしたけど、うれしかったです。その後抜くのが楽しくてたくさん抜いていました。島藤さんの収穫はとても速くてすごかったです。

次に歩いてお家まで行くと、ヤギが2匹いて可愛かったですけど、少し怖かったです。凧揚げも新年一発で見られてうれしかったです。大根を洗うのも最初は機械が少し怖いなと思ったけど、すらすらと皆で協力して素早く出来て良かったです。餅つき大会もすごく楽しくて、1回目は見学して、2回目は私もつかせてもらいました。初めてで難しいのかなと思っていたけど、意外と杵も重くないし、リズミカルにできて楽しかったです。お餅をこねるのも熱かったけど楽しかったし、大根おろしやナマコも初めてに近いくらいで食べたけど美味しくて、この味を知ってしまったからの他の大根おろしを食べるとどうなるんだろうと思うぐらい、野菜嫌いの私でもめちゃくちゃ美味しく食べられました。おでんもすごく美味しくて、家に帰ってすぐだしの味と大根の下ゆでを教えてました。今回は新年早々初めての経験が多く、驚きもあったけど、とても楽しかったです。皆さん優しくて、最初緊張していたときも一緒に収穫しようとか、おすすめこれやけん抜いて、いけいけ、朝鮮学校楽しかった？、この大根持って帰りな～などなど、沢山しゃべりかけてくれて、沢山の優しさに触れることができて、とても幸せでした。2年生のゆめほちゃんとも沢山しゃべり、仲良くなれてうれしいです。

2回目で他にももっと色んな人が居るんだろうなー、こども塾の人らともっと会ってみたいと思いました。語り合いでも今回あまりしゃべれていないけど、語り合いの場は私もこども塾の一員になれた気分でとてもうれしかったです。今回もたくさんのこと学ばせて頂き、沢山の優しさに触れて、沢山の初めてを経験して、新年早々、とてもとても楽しかったです。一人体験参加は浮くか心配で不安だったけど、そんな関係ないくらい、一員の感覚でしゃべりかけて頂いてうれしかったです。今回も誘って頂けて参加させてもらえたことに感謝しかないです。ありがとうございました!!!